
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
                               Gabinete da Vereadora Aline Mariano 

REQUERIMENTO

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as exigências Regimentais, que 
seja formulado  PEDIDO DE INFORMAÇÃO ao Excelentíssimo Senhor Prefeito da 
Cidade do Recife,  João da Costa, no sentido de enviar a este Gabinete as seguintes 
informações:

 Em que áreas do Recife foi aplicado o Gel para contenção de Barreiras;

 Qual a durabilidade desse Gel;

 Qual a empresa responsável pela aplicação do Gel nas barreiras;

 Qual o valor investido em cada uma das barreiras que foi usado o Gel;

 Qual o valor total gasto com a compra do Gel para conter as barreiras;

JUSTIFICATIVA:

                   A queda de barreiras no município do Recife vem se tornando cada vez mais 
freqüentes, seja pela ação das chuvas ou pela ocupação desordenada que implica sérias 
modificações  no  ecossistema.  A  falta  de   técnicas  de  construção  adequadas   também 
contribuem para o deslizamentos de muitas barreiras.

                   Os deslizamentos em encostas e morros urbanos vêm ocorrendo com uma 
freqüência alarmante nestes últimos anos, colocando em risco a vida de muitas pessoas, 
sobretudo a população mais carente que ocupa as áreas de risco.



          Sabendose que a cidade do Recife possui muitas dessas áreas devido ao elevado 
número de morros, fazse necessária a informação acima solicitada.

  
            Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, em 21 de Junho de 2010.

____________________
Aline Mariano

Vereadora


